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Oggi si è svolta la riunione su Famiglie e Profili, alla quale era presente il Viceministro, Sen. Sisto, il 
Capo DOG, Dott. Campo, il Direttore Generale del Personale DOG, Dott.ssa Gandini, il Direttore 
Generale dell’UCAN, Dott. Romano, il Direttore Generale Personale DGMC, dott. Buccino Grimaldi, 
la Dirigente dell’Ufficio Personale Comparto Funzioni Centrali del DAP, dott.ssa Ignarra ed altri 
Dirigenti di staff. 
 
Preliminarmente il Vice Ministro Sisto, così come si era impegnato, ha illustrato le iniziative volte a 
rimpinguare le somme del FRD: questo rafforzamento potrebbe avvenire mediante un meccanismo 
di recupero di risorse operate dal MEF, con un possibile riparto delle stesse risorse a favore del FRD 
del Ministero della Giustizia; il Vice Ministro, inoltre, ha affermato che altre risorse possono pure 
giungere da una ripartizione delle somme del FUG. Queste ultime si potrebbero concretizzare nel 
giro di un mese; resta da verificare – laddove queste condizioni si potranno realizzare – se e quante 
di queste risorse potranno avere il carattere di continuità oppure di eccezionalità e se e in che misura 
potranno essere impegnate per interventi di spesa strutturali. 
 
Quindi, successivamente, la riunione si è incentrata sull’analisi del testo proposto 
dall’Amministrazione per gli incentivi alle attività Tecniche. La UILPA ha evidenziato come, a seguito 
delle sue osservazioni presentate in precedenza sulle percentuali di riparto degli incentivi, queste 
ultime sono state parzialmente accolte, andando a modificare in meglio le predette percentuali, 
sicuramente avvantaggiando tutti i dipendenti, anche non tecnici, rammentando come i tecnici, oggi 
spesso sono nostri colleghi e non solo esterni. 
Si è poi rappresentata la necessità di evidenziare nell’articolato l’obbligatorietà dell’assicurazione e 
l’incentivazione per gli addetti ai lavori per tutti gli addetti ai lavori di supporto a tali attività. La 
UILPA infine ha sollecitato il pagamento in tempi rapidissimi di questi incentivi tecnici e la cosiddetta 
“sanatoria” del pregresso, agli aventi diritto, così come in precedenza stabilito (Proposta di 
transazione). 
Sul punto dell’assicurazione, l’Amministrazione ha chiarito la ferma intenzione di contrarre 
un’assicurazione per i dipendenti impegnati in questo ambito e le ricerche in tal senso hanno 
evidenziato la possibilità di poter assicurare avverso l’ipotesi di “colpa grave” e in merito le trattative 
sono in corso ed è stata assicurata la tempestiva informazione all’esito del confronto con le società 
assicuratrici. 
LA UILPA ha evidenziato ancora una volta che le circolari esplicative sugli incentivi tecnici da parte 
dell’Amministrazione Centrale devono essere chiare e non essere oggetto d’interpretazioni 
unilaterali da parte delle dirigenze territoriali. 



Quindi, la UILPA ha espresso l’assenso alla sottoscrizione dell’articolato per gli incentivi tecnici. 
 
Riguardo i tempi di liquidazione dei compensi spettanti agli aventi diritto, la Dirigente del DGMC, 
appartenente al Gruppo di lavoro per gli incentivi tecnici, dott.ssa Mei, ha chiarito che la liquidazione 
degli incentivi necessiterà di altro poco tempo per alcuni passaggi amministrativi con l’UCB, tenuto 
conto della differenza di organizzazione territoriale delle diverse articolazioni del Ministero; infatti, 
poiché il DAP ha un’articolazione territoriale prevedente i Dirigenti Generali sul territorio, la 
liquidazione degli  incentivi ha un percorso differente e reso molto più celere, come chiarito dalla 
Dirigente Specchia del DAP.  
  
A margine, su richiesta della UILPA, il Direttore Generale del Personale DOG, Dott.ssa Gandini, ha 
informato che la pubblicazione degli avanzamenti di fascia dovrebbe avvenire già a partire da questa 
settimana. 
Su richiesta della UILPA, circa lo scorrimento dei 270 Ausiliari ad Operatori, sempre la Dott.ssa 
Gandini ha assicurato che ciò avverrà in tempi brevi.   
 
Infine, il Capo DOG ha evidenziato come la necessità di definire al meglio alcune posizioni relative 
alle “famiglie professionali” ed al calcolo preciso delle risorse derivante dallo 0,55% richieda un 
rinvio della discussione in merito a Famiglie e Profili.  
 
Vi terremo aggiornati sugli ulteriori sviluppi. 
 

 


